



かいっぽい

豊田市立則定小学校

学校だより No.12

令和6年10月25日

文責：近藤

則定小学校ホームページ



後期が始まりました

後期スタートです。子どもたちは、前期にできるようになったこと、頑張ったことを振り返るとともに、後期の目標を決めました。

○こうきにがんばりたいことは、かんじのべんきょうです。ひらがなやカタカナはぜんぶおぼえたので、かんじもぜんぶおぼえたいです。(1年)

○6年生に安心してもらえるように、あたりまえのところから6年生のよいところをぬすんで、6年生になった時に下級生をひっぱっていけるようがんばりたいです。(5年)

子どもたちのやる気に私たち教職員も感化され、後期も“真心こめて力いっぱい”頑張ります。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

全校集会「任命式」

後期の学級代表と委員会の委員長さんを任命しました。学級や委員会のまとめ役としての活躍を期待しています。



1・2年生「英語で遊ぼう」

ALTの先生と一緒に、英語の歌をうたったり、ダンスをしたりしながら、英語に親しました。



3年生「スーパーマーケット見学」

スーパーマーケットで、商品販売の工夫や働く人の苦労を調べました。



5・6年生「恩真寺湿地保全学習」

他校との交流会に向けて、昨年度この学習に取り組んだ6年生から発表する5年生へアドバイスをしました。6年生からのエールを受けた5年生は、交流会で、自信をもって調べたことや自分の考えを発表しました。

4年生「則定っ子米の販売」

地域のお店でも“則定っ子米”を販売してもらおうと、依頼の電話をかけました。おかげさまで、店頭に並んだ途端に完売となりました。

足助地区ふれあいまつりこども作品展
地域の上田様にご指導いただいた5・6年生の陶器作品を展示しました。



令和6年度 則定小学校だより

前期の取組と後期の方針

「認め合い 磨き合い」をスローガンにスタートした令和6年度も折り返しとなりました。保護者・地域の皆さまのご理解・ご協力のおかげで、前期の教育課程を終えることができました。

これまでの学校の取組と今後の取組についてお知らせします。引き続きよろしくお願ひします。

項目	前期の取組	後期の方針
教育目標	「令和6年度則定小学校グランドデザイン」を配付し、PTA総会の席をお借りして説明しました。	教育目標を具現化したものとして、子どもたちの取組の様子を学校だよりや学校ホームページで発信します。
特色ある教育活動	地域の自然や人々とのふれあいを通して子どもたちの心を耕し、その体験を表現させることで豊かな言葉を育む活動に取り組みました。 <ul style="list-style-type: none">・生活科や総合的な学習の時間での取組・地域交流会 読書活動 一行詩づくり 等	引き続き、子どもたちが豊かな経験ができるような教育活動を展開し、それを自分の言葉で表現する機会を設定していきます。
学習指導	学習意欲を高め、子ども同士の学び合いを進めるために、全校で「聴き合う・語り合う」授業スタイルで進めました。 <ul style="list-style-type: none">・個別に思考する時間と集団で考えを交流したり話し合ったりする時間の設定・学習の振り返りを活用した個別指導・学習用タブレットやドリル、月例テストを活用した基礎学力の定着 等	今後も、外部講師を招聘し授業研究を行うことで、教員の授業力向上に取り組みます。 分かりやすい授業、楽しい授業をめざして、全校で取り組みます。
特別活動 学校行事	一人一人が活躍する場面をつくったり、異学年集団で活動する機会を設定したりして、子どもの主体的な活動を促しました。	今後も、異学年合同での活動を設定し、切磋琢磨する機会をつくっていきます。集団の中での他者との関わりを通して、社会性を育んでいきます。
生活指導 生徒指導	休み時間に子どもたちと一緒に過ごしたり、教育相談で個別に話をする機会をもったりすることで、子どもの変化にすぐに気づくようにしました。子どもの困り事や心配事にすぐに対応することで問題の重大化防止に努めました。	子どもの変化を見逃さないよう、今後も子どもに寄り添った指導をこころがけます。ご家庭での心配事等ありましたら、遠慮なくご相談ください。
保健指導 安全指導	保健指導では、心身の健康保持・増進を目標に、身体測定時のミニ指導に取り組みました。 安全指導では、避難訓練や不審者対応訓練等を行いました。子どもの在校時間は、校門や昇降口の戸を閉めるようにしました。	子ども自身に、自らの健康や危機管理への意識が身につくように、発達段階にあわせた保健指導や安全指導を定期的に行っていきます。
施設の管理	月に一度の安全点検では、子どもたちにも呼びかけることで、子ども目線での情報も収集し、危険箇所の早期発見、修繕を行いました。 <ul style="list-style-type: none">・校舎壁面の手すり部品交換・男子トイレ等換気扇交換・校舎～配膳室間の段差解消 等	ブルーシートで応急処置を施していた運動場倉庫は、市とも連絡を取り合いながら修繕を進めています。施設・設備の老朽化は否めませんが、子どもたちが安全に過ごすことができるよう、しっかり管理していきます。